



'La Chunga': Vargas Llosa sale a escena

El Español presenta toda la obra dramática del Nobel **PÁGINA 38**



La caída del cine no tiene fondo

Desplome de taquilla durante el pasado fin de semana **PÁGINA 41**

El potente Bayern desafía al Barça

Los azulgrana, pendientes de Messi en Múnich **PÁGINAS 46 A 49**



Bruselas ofrece a España dos años más para reducir el déficit al 3%

- ▶ España cerró 2012 con el mayor desfase de toda Europa
- ▶ Guindos admite que el PIB caerá hasta el triple de lo previsto

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La austeridad ya no es la respuesta, decía ayer José Manuel Barroso, presidente de la Comisión Europea. "Ha sobrepasado los límites", aseguraba. Ese viraje tendrá una traducción inmediata. Hay más tiempo para que varios países cumplan con el déficit. Francia y Portugal tendrán un año más y, según fuentes europeas y del Gobierno, Bruselas está dispuesta a que España tenga finalmente dos años extra, hasta 2016, para bajar el déficit al 3% del producto interior bruto (PIB). Las ayudas a la banca llevaron a Espa-

ña a proclamarse en 2012 campeón europeo del déficit público, con un 10,6%. Bruselas ve con buenos ojos que el déficit de 2013 ronde el 6,5%. Hace solo unas semanas, el Gobierno intentaba lograr un 6% —frente al 4,5% previsto— y la Comisión se resistía. Ahora es la UE quien ofrece incluso más de lo que pensaba pedir el Ejecutivo, según las fuentes consultadas en Bruselas, Madrid y Washington. Mientras, el ministro de Economía, Luis de Guindos, admite que la caída del PIB será este año el doble o el triple de lo previsto. **PÁGINAS 20 Y 21**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Cataluña gravará los inmuebles vacíos de bancos y promotoras

Cataluña seguirá los pasos de Andalucía y castigará a los bancos e inmobiliarias que acumulen viviendas vacías en sus manos. El Gobierno de Artur Mas no usará la potestad de expropiar, pero impondrá una tasa para tratar de movilizar las cerca de 450.000 casas vacías que estima que hay en la comunidad. Por su parte, la Junta de An-

dalucía estudia aprobar nuevas medidas de protección para los afectados por la crisis. Entre ellas figuran aumentar la renta mínima inembargable de un trabajador, condonar las deudas a las pequeñas y medianas empresas una vez ejecutados los embargos y agilizar el pago a los empleados de firmas en quiebra. **PÁGINAS 10 Y 11**



GREGORIO BORGIA (AP)

Napolitano abronca a los políticos

En su toma de posesión como presidente de Italia, forzado a repetir mandato a sus 87 años, Giorgio Napolitano (en la imagen) abroncó ayer a los parlamentarios. "Han sido demasiados los errores, las omisiones y la irresponsabilidad entre las fuerzas políticas", afirmó. Cuando la Cámara estalló en una ovación, replicó: "Vuestro aplauso no debe llevar a la autoindulgencia". **PÁGINAS 2 Y 3**

España pierde habitantes por primera vez en décadas

En enero había 216.000 extranjeros menos empadronados

vida&artes

El número de habitantes empadronados en España baja por primera vez desde que hay registros anuales oficiales. La cifra se situó en enero en 47,06 millones, 205.788 menos que un año antes. Y ello es achacable en buena medida al retorno a sus países de ciudadanos extranjeros, tanto comunitarios como extracomunitarios. La cifra de extranjeros empadronados descendió en más de 216.000. España es menos atractiva con la crisis, tanto para alemanes como para ecuatorianos. **PÁGINAS 30 Y 31**

El PSOE quiere recoger en la Constitución las "singularidades" de las autonomías

La reforma que propone el PSOE para acabar con la "tensión territorial" en España pasa por incorporar a la Constitución una lista de "singularidades" de las autonomías, dando más solemnidad a los "hechos diferenciales". No está claro si se trataría de un reconocimiento retórico o derivaría en una diferencia de competencias entre regiones. **PÁGINA 12**

EE UU juzgará en un tribunal civil al detenido por el atentado de Boston

La Casa Blanca anunció ayer que el acusado por el atentado de Boston será juzgado en un tribunal civil, cerrando el debate sobre la posibilidad de que fuese llevado ante la justicia militar. Al mismo tiempo, la fiscalía anunció los cargos contra Dzhokhar Tsarnaev, que incluyen "conspiración para usar armas de destrucción masiva". **PÁGINA 4**

